

## SBY Tak Temani AHY dalam Pertemuan dengan Surya Paloh

JAKARTA (IM) - Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) tak ikut dalam pertemuan antara Ketua Umum Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) dan Ketua Umum Partai NasDem, Surya Paloh, di Kantor DPP Partai Demokrat, Jalan Proklamasi, Menteng, Jakarta, Rabu (22/2) siang.

“Tidak (hadir). Ini biar (pertemuan) Pak Ketum saja,” kata Sekretaris Majelis Tinggi Partai Demokra, Andi Mallarangeng.

Ia mengungkapkan, kehadirannya untuk mewakili anggota Majelis Tinggi Partai Demokrat yang lain. Andi mengaku hanya akan menemani Surya dan AHY makan

siang. Ia tidak turut campur dalam perbincangan kedua figur tersebut. “Biar pertemuan (antara) ketum dengan ketum lah. Ada beberapa hal yang lebih teknis yang harus dibicarakan,” kata Andi.

“Tetapi intinya semangat kebersamaan Koalisi Perubahan ini semakin kuat lagi,” ucapnya.

Surya Paloh dan jajaran elite Partai Nasdem tiba di Kantor DPP Partai Demokrat pada pukul 10.52 WIB. AHY menyampaikan, pertemuan bakal berlangsung hangat, dengan jamuan makan siang khas Indonesia.

“Yang pasti makanan Indonesia. Ada yang spesial kepala ikan, saya suka, kabarnya juga favorit Pak Surya Paloh,” ucap AHY. ● han

## Panglima TNI Pimpin Upacara Korps Kenaikan Pangkat 107 Pati TNI

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Laksamana Yudo Margono memimpin upacara korps kenaikan pangkat (kenkat) perwira tinggi (pati) TNI di GOR A Yani, Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Selasa (21/2).

Dalam siaran pers Puspen TNI, Selasa (21/2), ada 107 pati yang naik pangkat satu tingkat, paling banyak dari Angkatan Darat (AD), yaitu 55 pati. Kemudian, disusul Angkatan Laut (AL) 42 pati dan Angkatan Udara (AU) 10 pati.

Dari matra AD, satu-satunya pati yang naik pangkat menyandang bintang tiga adalah Letjen TNI Anton Nugroho yang menjabat Komandan Pusat Kesenjataan Infanteri (Danpusseinf).

Sementara itu, 10 pati dinaikkan pangkatnya menjadi Mayjen TNI. Dari matra AL, juga ada satu pati yang dinaikkan menjadi bintang

tiga, yakni Panglima Komando Gabungan Wilayah Pertahanan I Laksdya TNI Irvansyah.

Kemudian, dari matra AU, kenaikan paling tinggi adalah bintang dua atau Marsekal Muda. Mereka adalah Asisten Potensi Dirgantara (Aspotdirga) Kepala Staf AU Marsda TNI Andi Wijaya dan Panglima Komando Operasi Udara (Pangkoopsud) III Marsda TNI Donald Kasenda.

Dalam kesempatan tersebut, Panglima TNI Yudo Margono berharap kenaikan pangkat 107 pati ini dapat memenuhi tuntutan organisasi. “Sekaligus menjawab tantangan tugas ke depan yang semakin dinamis dan kompleks,” kata Yudo Margono.

Adapun laporan korps kenaikan pangkat pati TNI ini berdasarkan Surat Perintah Panglima TNI Nomor Sprin/282/II/2023 tanggal 20 Februari 2023. ● mei

## Bupati Purwakarta Anne R Mustika Resmi Bercerai dengan Dedi Mulyadi

PURWAKARTA (IM) - Bupati Purwakarta Anne Ratna Mustika resmi bercerai dengan Dedi Mulyadi, yang merupakan mantan Bupati Purwakarta. Majelis hakim membacakan putusan tersebut dalam sidang yang digelar di Pengadilan Agama Purwakarta, Kabupaten Purwakarta, Rabu (22/2).

“Memutuskan, satu mengabulkan gugatan cerai penggugat, dua menjatuhkan talak satu kepada tergugat yaitu Dedi Mulyadi, tiga membebaskan biaya perkara sebesar Rp 875.000,” kata Hakim Ketua Lia Yulisah dalam persidangan.

Sebelum putusan dibacakan, majelis hakim sempat mengajak Dedi dan Anne untuk kembali melakukan

mediasi termasuk membahas terkait hak asuh anak. Keduanya sepakat untuk berpisah.

Hakim menilai gugatan yang dilayangkan oleh Bupati Anne dapat diterima dan hakim mengambil kesimpulan jika pernikahan antara Anne Ratna Mustika dan Dedi Mulyadi sudah tidak harmonis.

“Dalam eksepsi, satu menolak eksepsi tergugat (Dedi Mulyadi), dua menyatakan Pengadilan Agama Purwakarta berwenang untuk mengadili perkara ini, tiga memerintahkan kepada kedua belah pihak berperkara untuk melanjutkan perkara ini, empat melakukan biaya perkara sampai putusan akhir,” kata Lia.

Dalam sidang ini, Anne Ratna Mustika sebagai penggugat hadir didampingi kuasa hukumnya. Sedangkan Dedi Mulyadi tidak hadir dan diwakili kuasa hukumnya. Usai membacakan putusan, hakim mempersilakan Anne dan Dedi untuk mempertimbangkan keputusan ini.

“Silahkan jika akan mengambil langkah hukum lain (banding) dalam jangka waktu 14 hari setelah putusan ini dibacakan,” katanya. ● mei

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



### PERTEMUAN PARTAI DEMOKRAT DENGAN PARTAI NASDEM

Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (kiri) bersama Ketua Umum Partai NasDem Surya Paloh (kanan) memberikan keterangan pers usai melaksanakan pertemuan di kantor DPP Partai Demokrat, Jakarta, Rabu (22/2). Pertemuan tersebut membahas mengenai upaya mempererat kerja sama Koalisi Perubahan yang terdiri atas Partai NasDem, Demokrat, Partai Keadilan Sejahtera (PKS).

## Penyanderaan Pilot Susi Air Tidak Terkait DOB Papua atau Penahanan Lukas Enembe

Tim gabungan TNI-Polri urung keprung KKB yang sandera pilot Susi Air karena pemerintah Selandia Baru minta agar tidak ada tindakan kekerasan.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD memastikan bahwa penyanderaan pilot Susi Air, Kapten Philips Mark Mearthens (37) oleh kelompok kriminal bersenjata (KKB), tidak berkaitan dengan penahanan Lukas Enembe atau pembentukan daerah otonomi baru (DOB) di Papua.

Hal itu diungkapkan Mahfud saat menjawab pertanyaan Dahlan Iskan dalam dialognya bersama sejumlah tokoh di Kantor Kemenko Polhukam, Jakarta, Selasa (21/2).

“Tadi dari Pak Dahlan (tanya) itu soal penculikan itu karena penahanan Lukas Enembe atau karena pembuatan Daerah Otonomi Baru

(DOB)? Tidak, Pak,” kata Mahfud lewat siaran pers yang disiarkan Youtube Kemenko Polhukam, Selasa petang.

Mahfud mengatakan, KKB pimpinan Egianus Kogoya, penyandera pilot Susi Air, sudah memberontak sebelum penahanan Lukas Enembe dan pembentukan DOB. Bahkan, kata Mahfud, KKB pimpinan Egianus Kogoya itu menantang TNI untuk datang ke markas mereka.

“Selalu mengomongkan nantang-nantang, ‘ayo tentara datang ke sini’.” Tapi sesudah dicari, lari itu. Seharusnya kalau sudah nantang muncul,” ujar Mahfud.

Aparat gabungan TNI-Polri sebenarnya telah mengetahui titik koordinatnya. Namun, hal itu urung dilakukan setelah Selandia Baru meminta agar tidak ada tindakan kekerasan.

“Ini masalahnya yang disandera orang asing dan begini pokoknya sandera ini ‘akan kami lepas kalau Papua dilepas,’” kata Mahfud.

“Itu ancamannya. Saya katakanlah, loh kita sudah tahu itu tempatnya, di koordinat berapa sudah kita keprung. Tetapi begitu kita bergerak kan pemerintah Selandia Baru datang ke sini dan memohon tidak ada tindakan kekerasan karena itu warga kami (Selandia Baru) agar masalah ini tidak menjadi (masalah) internasional,” ujar Mahfud.

Dalam operasi pembebasan Philips, TNI-Polri mengedepankan cara persuasif dengan melibatkan tokoh-tokoh agama. Panglima TNI

Laksamana Yudo Margono mengatakan, pihaknya masih menunggu Pj Bupati Nduga Namia Gwijangge bernegosiasi dengan KKB yang menyandera Philips.

“Ya kita tunggu dulu. Karena dari Bupati minta waktu dia akan nego dulu. Ya sudah kita penuhi permintaan Bupati Nduga,” ujar Yudo saat ditemui di kawasan Dharmawangsa, Jakarta Selatan, Kamis (16/2).

Hal sama juga diungkapkan Panglima Kodam XVII/Cenderawasih Mayjen Saleh Mustafa. Namun, jika pendekatan dialog atau soft approach gagal, jajarannya akan melakukan “tindakan terukur”. “Namun mengingat waktu, kami aparat TNI-Polri punya standar operasi yang harus dijalankan dalam upaya penegakan hukum, agar persoalan ini tidak berlarut. Harus ada batas waktunya,” kata Saleh. ● mei

## Persentase Pemilih PDI-P yang Dukung Ganjar Pranowo Semakin Meningkat

JAKARTA (IM) - Persentase pemilih PDI-P yang mendukung Gubernur Jawa Tengah (Jateng) Ganjar Pranowo untuk maju sebagai calon presiden (capres) semakin bertambah.

Berdasarkan survei Libang Kompas, peningkatan dukungan pemilih PDI-P untuk Ganjar naik dari 46,6 persen menjadi 54 persen. Adapun kondisi peningkatan dukungan pemilih PDI-P untuk Ganjar ini sudah terjadi setidaknya sejak Juni 2022.

“Juni 2022 sebesar 40,7 persen, Oktober 2022 46,6 persen, Januari 2023 54 persen,” demikian dikutip pada Rabu (22/2).

Tampaknya dukungan

simpatian PDI-P agar Ganjar maju Capres 2024 kian solid. Peningkatan dukungan terhadap Ganjar ini khususnya terjadi di Pulau Jawa, di mana pada Juni 2022 Ganjar mendapat 26,3 persen, Oktober 2022 28,4 persen, dan kini menjadi 32 persen.

Selain itu, basis massa pemilih PDI-P yang mendukung Ganjar turut menguat di wilayah Kalimantan. Kemudian, naiknya keterlibatan Ganjar disokong pula oleh menajaknya suara yang diberikan berbagai kelompok masyarakat.

“Di antaranya generasi X (42-55 tahun), mereka yang berpendidikan dasar, kelas sosial bawah dan menengah bawah, serta dari kalangan Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah,” demikian suvei Kompas.

Survei ini dilakukan pada 25 Januari hingga 4 Februari 2023. Survei ini melibatkan 1.202 responden yang dipilih dari 38 provinsi di Indonesia.

Survei dilakukan dengan wawancara tatap muka, sedangkan sampel ditentukan secara acak menggunakan metode pencuplikan sistematis bertingkat. Menggunakan metode itu, jajak pendapat memiliki tingkat kepercayaan 95 persen, dan margin of error kurang lebih 2,83 persen. ● mei

### PERANGI HOAKS DAN SARA DI PEMILU 2024

## Bawaslu Ajak Masyarakat Gabung Dalam Platform “Jarimu Awasi Pemilu”

JAKARTA (IM) - Konten negatif di media sosial seperti hoaks, ujaran kebencian, isu SARA, dan hasutan, menjadi titik rawan penyelenggaraan pemilihan umum (Pemilu) 2024.

Pernyataan ini disampaikan Koordinator Divisi Pencegahan, Parmas, dan Humas pada Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu), Lolly Suhenty. Untuk mencegah potensi pelanggaran tersebut, Bawaslu mengajak masyarakat untuk bergabung dalam platform “Jarimu Awasi Pemilu”.

Platform “Jarimu Awasi Pemilu” adalah terobosan Bawaslu untuk mencegah pelanggaran dan sengketa proses pemilu 2024 di ranah internet.

“Platform berbasis digital ini didirikan Bawaslu sebagai wujud untuk memerangi dan mencegah disinformasi yang biasanya marak di tahapan pemilu,” jelas Lolly dalam keterangannya yang diterima Rabu (22/2).

Lolly mengungkapkan, platform ini dirancang sebagai media untuk melakukan pertukaran informasi, penguatan literasi digital, merespon cepat berbagai bentuk disinformasi, cek fakta serta layanan aduan konten. Platform Jarimu Awasi Pemilu telah diluncurkan Bawaslu RI sejak 7 Februari 2023.

“Sejak diluncurkan hingga kini (Selasa, 21 Februari 2023) jumlah anggota Jarimu Awasi Pemilu sudah mencapai 57.500 orang. Mereka tersebar di 34 provinsi dengan jumlah sangat variatif,” kata Lolly.

“Provinsi Jawa Timur menjadi provinsi dengan jumlah anggota terbanyak yakni 16.632 anggota. Dalam ranah pertukaran informasi pengawasan pemilu, sudah ada sebanyak 3.800 percakapan forum,” kata Lolly menambahkan.

Dia berharap masyarakat bisa menjadi anggota Jarimu Awasi Pemilu. Untuk bergabung, silakan registrasi di link: <https://jarimuwawasi-pemilu.bawaslu.go.id/>.

“Selanjutnya, silahkan daftar dan nanti akan ada verifikasi di email dan bisa login. Bawaslu mengimbau kepada publik dan seluruh penyelenggara pemilu semua tingkatan dapat ikut meramaikan forum percakapan dengan konten atau informasi yang bersikap edukatif,” jelasnya.

Tujuan platform ini adalah untuk mendidik dan mencerahkan masyarakat terkait penyelenggaraan Pemilu 2024. “Jarimu Awasi Pemilu” juga dilengkapi dengan kolom aduan bagi pengguna yang menemukan konten negatif atau disinformasi. Bawaslu RI akan langsung menganalisis serta meneruskan kepada pihak-pihak yang mempunyai wewenang.

“Di Jarimu Awasi Pemilu juga ada menu Cek Fakta. Publik bisa melakukan cek fakta atas informasi yang beredar. Sesuai amanat pasal 93 Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu yang menyatakan bahwa salah satu tugas Bawaslu adalah melakukan pencegahan pelanggaran Pemilu,” katanya. ● han

**PENGUMUMAN**

Bahwa akan dilakukan pengembalian hak lebih dari 50% (lima puluh persen) saham dalam PT TAMARA BHAKTI KAHURIPAN, berkedudukan di Jakarta Selatan (“Perseroan”).

Keberatan disampaikan secara tertulis ke alamat di 6 Arteri Pondok Indah, Jalan Sultan Iskandar Muda Nomor 27, RT 006, RW. 001, Kelurahan Kebayoran Lama Selatan, Kecamatan Kebayoran Lama, Jakarta Selatan.

dengan tembusan kepada Departemen Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Direktorat Jenderal Administrasi Hukum Umum, Jalan H.R. Rasuna Said Kavling 6-7, Kuningan, Jakarta Selatan, selambat-lambatnya 14 hari sejak pengumuman ini.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 127 UU Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 23 Februari 2023  
Direksi Perseroan

Catatan: rancangan pengembalian dapat diperoleh pada alamat Perseroan tersebut di atas.

**ANNOUNCEMENT OF THE FINAL RESULT OF LIQUIDATION PROCESS PT SMART BELI COMMERCINDO (IN LIQUIDATION)**

In compliance with the provisions of Article 152 paragraph (3) and (7) of Law No. 40 of 2007 concerning Limited Liability Companies as lastly amended by Law No. 11 of 2020 concerning Job Creation (“Company Law”) in connection with the liquidation process of PT SMART BELI COMMERCINDO (under liquidation) (the “Company”), I, Xu Longhua, as the Liquidator of the Company announce that:

- The liquidation process of the Company has been completed; and
- Based on the approval of the Shareholders of the Company representing 80% (eighty percent) of the shares issued by the Company as stated in the General Meeting of Shareholders of the Company dated 23 January 2023, the Shareholders of the Company have accepted and ratify the liability of Xu Longhua as the Liquidator of the Company, and therefore provide full settlement and release (acquit et de charge) to the Liquidator of the Company and the related liquidation team, for all responsibilities in connection with the dissolution and liquidation of the Company.

Jakarta, 22 Februari 2023  
Likuidator/Liquidator  
Xu Longhua

**PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT SMART BELI COMMERCINDO (DALAM LIKUIDASI)**

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat (3) dan (7) Undang-undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja (“UUPT”) sehubungan dengan proses likuidasi PT SMART BELI COMMERCINDO (dalam likuidasi) (“Perseroan”), dengan ini saya, Xu Longhua, selaku Likuidator Perseroan mengumumkan bahwa:

- Proses likuidasi Perseroan telah selesai dilakukan; dan
- Berdasarkan persetujuan Para Pemegang Saham Perseroan yang mewakili 80% (delapan puluh persen) saham-saham yang dikeluarkan oleh Perseroan sebagaimana dinyatakan dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan tertanggal 23 Januari 2023, Para Pemegang Saham Perseroan telah menerima dan mengesahkan pertanggungjawaban Xu Longhua selaku Likuidator Perseroan, dan oleh karenanya memberikan pelunasan dan pembebasan secara penuh (acquit et de charge) kepada Likuidator Perseroan dan tim likuidasi terkait, atas segala tanggung jawab sehubungan dengan pembubaran dan likuidasi Perseroan.

Jakarta, 22 Februari 2023  
Likuidator/Liquidator  
Xu Longhua



### REVISI PENETAPAN LAHAN SAWAH DILINDUNGI

Foto udara areal persawahan di pusat Kota Malang, Jawa Timur, Rabu (22/2). Kementerian ATR/BPN sedang merevisi keputusan menteri terkait penetapan lahan sawah dilindungi di delapan provinsi Indonesia yakni Sumatera Barat, Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, Daerah Istimewa Yogyakarta, Jawa Timur, Bali dan Nusa Tenggara Barat untuk menyukseskan program sejuta rumah bagi masyarakat berpenghasilan rendah.